



SE ELABORAN ARTESANÍAS EN EL CANTÓN YACUAMBI

Desde el mes de julio, se dio inicio a los talleres de elaboración de artesanías con 20 mujeres de las comunidades de San Antonio del Calvario y 18 de Noviembre del cantón Yacuambi. Es así que, los temas abordados en el primer taller fueron: diseño y elaboración de aretes y pulseras con mullos, generando varias inquietudes que fueron solventadas por la Lic. Fanny Cartuche; asimismo, compartieron experiencias y se comprometieron a poner en práctica las enseñanzas adquiridas, ya que al finalizar estas capacitaciones se pretende comercializar las artesanías dentro y

fuera del cantón. Esta actividad se desarrolla en el marco del Proyecto PR803D-2022-8 “Promoviendo la equidad de género y el empoderamiento económico de la población rural de Yacuambi”, cofinanciada por la **Xunta de Galicia** y **Fundación Mujeres**.

Es muy grato saber que con la intervención de proyectos de **Fundación Humana Pueblo a Pueblo Ecuador** cofinanciados por socios de la cooperación internacional como es la **Embajada de la República Checa en Lima** durante el 2022, sigue cambiando vidas, sobre todo de personas con alta vulnerabilidad. En el sur de Quito en la Parroquia Guamaní, sector Santo Tomás 2; el grupo llamado “**El Huerto del Saber**” conformados por personas con discapacidad y sus cuidadoras, siguen mejorado su nutrición e ingresos económicos gracias a los huertos familiares e invernaderos comunitarios.

Les compartimos fotografías enviadas por los beneficiarios y beneficiarias del “**El Huerto del Saber**”

CLUBES DE AGRICULTORES/AS QUITO



CLUB DE AGRICULTORES/AS EL EMPALME



Los agricultores y agricultoras del recinto Guarumo, cantón El Empalme, provincia del Guayas, una vez capacitados sobre la importancia del ahorro conformaron una banca comunitaria con apoyo del Equipo Técnico del Proyecto, con el objetivo de incentivar el ahorro, crear un grupo de autoayuda para iniciar actividades productivas y promover inversiones entre los miembros.

CLUBES DE AGRICULTORES/AS QUISAPINCHA

En la Asamblea General de la *Corporación Pushak Kawsay* se socializó el arranque del proyecto: **“Fortalecimiento de la equidad de género y el incremento económico productivo de las mujeres indígenas de la parroquia Quisapincha, Ecuador”** cofinanciado por la **Embajada de Canadá en Ecuador** que tiene como objetivo reforzar la equidad de género y fomentar el crecimiento económico a través de la industrialización del cuy con 250 agricultores/as indígenas.



CLUBES DE AGRICULTORES/AS MANABÍ



Se realizó la primera reunión de socialización de los proyectos entre el Gobierno Municipal de Pedernales, Jefatura de Economía Territorial, Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), Ministerio de Agricultura y Ganadería, y Fundación Humana Pueblo a Pueblo Ecuador, con el objetivo de conocer las intervenciones y líneas de producción

que cada entidad se encuentra ejecutando en el cantón Pedernales. Asimismo, se analizó la creación de la mesa técnica de producción cantonal donde se pretende involucrar a los organismos públicos y privados a fin de impulsar la producción y comercialización de varios productos que permitan dinamizar la economía de las familias beneficiarias del proyecto. Cada una de las actividades se realizan bajo el marco del proyecto “Fortalecimiento de la seguridad alimentaria, salud y derechos reproductivos de 225 familias de escasos recursos de las comunidades de Cañaverale, La Bonilla, El Churo y El Aguacate” cofinanciado por **Fundación Crisfe**.

CLUBES DE AGRICULTORES/AS NARANJAL

En los sectores Santa Rosa, Nuevo Porvenir, Río Ruidoso de los cantones Naranjal y Balao en la provincia del Guayas, se realizó una capacitación sobre el análisis de suelo por medio del agua oxigenada para conocer su fertilidad, ya que por medio de esta prueba casera y efectiva se puede conocer sobre los niveles de los nutrientes del suelo, y al mismo tiempo analizar que alternativas tomar para mejorar la tierra, a fin de obtener una buena producción agrícola.



CLUBES DE AGRICULTORES/AS QUISAPINCHA



Se realizó la entrega de 3.700 plantas medicinales a cincuenta mujeres pertenecientes al proyecto "Fortalecimiento de la Seguridad Alimentaria y las capacidades de Generación de Ingresos para 50 familias pobres de Quisapincha, Provincia de Tungurahua, Ecuador" cofinanciado por **Swiss Welfare Organisation**. Estas plantas serán sembradas en cada uno de los huertos orgánicos implementados por los agricultores y agricultoras, y servirán para que puedan hacer infusiones y mejorar la salud.

IV FESTIVAL DE LA TILAPIA CHAPINTZA 2023

Se llevó a cabo el **IV Festival de la Tilapia Chapintza 2023**, organizado por el *Prefectura de Zamora Chinchipe, Gad Yacuambi, Gad Parroquial La Paz y Fundación Humana Pueblo a Pueblo Ecuador*, con la finalidad de promover el desarrollo agroproductivo y turístico de las familias de este sector. En donde, se contó con la presencia de productores, artesanos, emprendedores quienes dieron a conocer los productos y emprendimientos que elaboran. Asimismo, representantes de instituciones públicas y privadas, y pobladores participaron de actividades como: exposiciones agrícolas, animales menores, alimentos procesados y gastronomía. También, se entregó varias premiaciones en distintas categorías, por nuestra parte y como parte del proyecto se entregó incentivos económicos al primer, segundo y tercer lugar en la categoría "**Al mejor productor con mayor producción de tilapia Chapintza 2023**" elegidos por los técnicos de la Empresa Pública para el Fomento Agropecuario y Productivo de Zamora Chinchipe "Agropzachin Ep" y Fundación Humana Pueblo a Pueblo Ecuador.



humana-ecuador.org



@humanapuebloecuador



@humana_ecuador



@humanapuebloecuador



@humana-pueblo-a-pueblo-ecuador

